

BOLETÍN DE PRENSA No. 450

- Campaña de donación de sangre se efectuará el 28 de septiembre en la Plaza de las Banderas a partir de las 08:00 y hasta las 14:30 horas.
- Por cada campaña, el Banco de Sangre Universitario suele recolectar aproximadamente 50 unidades de sangre.
- Este 29 y 30 de septiembre se efectuará el VIII Congreso por la Promoción de la Donación Altruista en el SUUM de la UAA.

El rector Mario Andrade Cervantes comentó que el Banco de Sangre “Rafael Macías Peña” de la Autónoma de Aguascalientes fue uno de los primeros bancos universitarios fundados en México y ha sido modelo de réplica para otras instituciones de educación superior del estado y el país, lo cual habla del legado y la trascendencia que tiene esta instancia para la sociedad y las universidades; por lo cual invitó a la población a sumarse a la celebración por el 40 aniversario de esta unidad al donar sangre de manera altruista este 28 de septiembre y asistir al VIII Congreso por la Promoción de la Donación Altruista “Dr. Héctor Berumen, Dr. José Juárez, Dr. Luis Castillo”.

Andrade Cervantes manifestó que la UAA ha sido un punto estratégico en la entidad en lo que refiere a donación de sangre, pues las unidades que se obtienen a través de diversas campañas se trasladan al Centro Estatal de Transfusión Sanguínea del ISSEA para su análisis y posterior distribución a todos los hospitales del IMSS e ISSSTE del estado, sumando cerca de 50 por cada actividad de recolección; además de que la comunidad universitaria está conformada por personas jóvenes y sanas, lo cual brinda mayores oportunidades para acopiar sangre segura para los pacientes que la requieran.

Al respecto Mariana Monserrat Morquecho, alumna de Médico Cirujano y coordinadora del Banco de Sangre Universitario, indicó que esta instancia, actualmente conformada por cerca de 140 colaboradores, ha participado en momentos cruciales para el país, como en el terremoto de la Ciudad de México en 1985, por lo cual refrendó su importancia para la sociedad.

Por ello invitó a las más de 18 mil personas que integran la UAA a participar en el VIII Congreso por la Promoción de la Donación Altruista, evento que se llevarán a cabo el 29 y 30 de septiembre en Ciudad Universitaria, así como en la campaña de donación del 28 de septiembre.

En este tenor, informó que se recibirán a los donadores de sangre en la Plaza de las Banderas de Ciudad Universitaria a partir de las 08:00 horas y hasta las 14:30 horas, por lo cual recordó a los interesados que para realizar la donación deberán pesar más de 50 kilogramos y medir más de 1.50 metros; haber tenido un ayuno de al menos cuatro horas sin haber consumido lácteos, grasas o carnes; sumar al menos 72 horas de no haber consumido alcohol, tabaco, ni medicamentos; así como no haberse realizado tatuajes en menos de un año.

Por su parte, Jesús Damián Valdés Bocanegra, estudiante de medicina e integrante del Banco de Sangre Universitario, apuntó que este 29 y 30 de septiembre se efectuará el VIII Congreso por la

Promoción de la Donación Altruista, en el cual se ofrecerán conferencias como “Donación y transfusión sanguínea: mitos y realidades”, “La importancia sociocultural de la donación altruista de sangre”, “¿Qué pasa con mi sangre después de la donación”, por mencionar algunas; las cuales serán impartidas por especialistas provenientes de Puebla, Ciudad de México, Zacatecas, entre otras entidades.

De igual forma comentó que se impartirán talleres dirigidos a estudiantes con perfil del área de la salud y ciencias exactas que enriquecerán su formación académica y les permitirá conocer más sobre la medicina transfusional.

Finalmente agregó que este congreso se llevará a cabo en el Salón Universitario de Usos Múltiples de Ciudad Universitaria a partir de las 8:00 horas y el ingreso al mismo tendrá una cuota simbólica de recuperación de 50 pesos. Los interesados en participar en este evento podrán consultar sus dudas o solicitar informes al correo electrónico bancodesangre.40aniversario@gmail.com

